

Ein tolles Projekt der BvB 4b: Flohmarkt in der Adventszeit

In der Vorweihnachtszeit haben die Schülerinnen und Schüler der BvB 4b ein besonderes Projekt gestartet: Einen Flohmarkt von Schülerinnen und Schülern für Schülerinnen und Schüler. Eine ganze Woche lang konnten die Schülerinnen und Schüler der DBS Spielsachen, Bücher, Deko oder Kleidungsstücke kaufen. Die Idee hinter dem Projekt war es, den Schülerinnen und Schülern, aber auch den Lehrkräften eine Möglichkeit zu bieten, ihre nicht mehr benötigten Gegenstände weiterzugeben und damit gleichzeitig einen Beitrag für den guten Zweck zu leisten.



Der Flohmarkt war ein voller Erfolg: Viele Schülerinnen und Schüler haben mitgemacht und es kamen zahlreiche Besucher, um sich umzusehen und zu stöbern. Am Ende der konnte ein Erlös von 536,52 € erzielt werden, der dem Förderverein der DBS zugutekommt. Der Förderverein freut sich über die Unterstützung durch die Schülerinnen und Schüler der BvB 4b.

Das Projekt war nicht nur finanziell erfolgreich, sondern hat auch dazu beigetragen, dass die Schülerinnen und Schüler sich besser kennengelernt haben und gemeinsam etwas auf die Beine gestellt haben. Außerdem haben sie erfahren, wie es ist, Verantwortung zu übernehmen und sich für eine gute Sache einzusetzen.

Insgesamt war der Flohmarkt ein tolles Projekt, das von allen Beteiligten mit viel Engagement und Begeisterung umgesetzt wurde. Wir hoffen, dass es auch in Zukunft solche Projekte an der DBS geben wird, die dazu beitragen, dass die Schülerinnen und Schüler nicht nur lernen, sondern auch gemeinsam etwas bewirken können.

Anke Ottma (Klassenleitung BvB 4b)